

JPE
JURNAL PENDIDIKAN EDUTAMA
Media Komunikasi, Publikasi Temuan Penelitian, dan Pengembangan Ilmu
Pendidikan
P-ISSN 2339-2258, E-ISSN 2548-821X
Volume 7, Nomor 1, Januari 2020, halaman 1-160

Terbit dua kali setahun pada bulan Januari dan Juli. Berisi tulisan yang diangkat dari hasil penelitian di bidang pendidikan. Artikel teah (*review articel*) dimuat atas undangan.

Editor In Chief

Ahmad Kholiqul Amin, S.Pd..M.Pd., IKIP PGRI Bojonegoro, Indonesia

Editorial Board

Swasti Maharani, Universitas PGRI Madiun, Indonesia
Mahardika Darmawan Kusuma Wardana, Universitas Muhammadiyah Sidoarjo, Indonesia
Taufiq Hidayat, S.Pd..M.Pd., IKIP PGRI Bojonegoro, Indonesia
Dian Nurul Safitri, S.Pd..M.Pd., IKIP PGRI Bojonegoro, Indonesia
Cahyo Hasanudin, S.Pd..M.Pd., IKIP PGRI Bojonegoro, Indonesia

Advisory Editor/Review Panel

Prof. Dr. Punaji Setyosari..M.Ed., Universitas Negeri Malang, Indonesia
Prof. Dr. Tri Atmojo Kusmayadi.M.Sc.,Ph.d, Universitas Sebelas Maret, Indonesia
Dr. Subadi S.H..M.Hum, Universitas Merdeka Madiun, Indonesia
Saeful Anam, S.Pd.I..M.Pd.I., Fakultas Tarbiyah, Institut Keislaman Abdullah Faqih Gresik, Indonesia
Novi Mayasari, S.Pd..M.Pd., IKIP PGRI BOJONEGORO, Indonesia
Muhibuddin Fadhli, S.Pd..M.Pd., PG-PAUD Universitas Muhammadiyah Ponorogo, Indonesia
Chyntia Heru Woro Prastiwi, S.Pd..M.Pd., IKIP PGRI Bojonegoro, Indonesia
Siti Ermawati, S.Pd.I..M.Pd.I, IKIP PGRI Bojonegoro, Indonesia
Dr. M. Ali Ghufron, S.Pd..M.Pd., IKIP PGRI Bojonegoro, Indonesia
M. Zainudin, S.Pd..M.Pd., IKIP PGRI Bojonegoro, Indonesia
Ima Isnaini Taufiqur Rohmah, S.Pd..M.Pd., IKIP PGRI Bojonegoro, Indonesia

Peer Reviewers

Prof. Dr. Punaji Setyosari..M.Ed., Universitas Negeri Malang, Indonesia
Dr. Subadi S.H..M.Hum, Universitas Merdeka Madiun, Indonesia
Prof. Dr. Tri Atmojo Kusmayadi,M.Sc.,Ph.d, Universitas Sebelas Maret, Indonesia

IT Staff & Administrator

Ahmad Zainal Abidin, IKIP PGRI Bojonegoro, Indonesia

Alamat Penyunting dan Tata Usaha: Kantor LPPM Gedung D, Lantai I, IKIP PGRI Bojonegoro, Jl. Panglima Polim No. 46 Bojonegoro. Telp. (0353) 881046 Bojonegoro. untuk registrasi dapat melalui laman <http://ejurnal.ikippgribojonegoro.ac.id/index.php/JPE/user/register> atau melalui surel lppm@ikippgribojonegoro.ac.id

<p>JURNAL PENDIDIKAN EDUTAMA diterbitkan mulai Bulan Januari 2014 oleh Lembaga Penelitian dan Pengabdian Kepada Masyarakat (LPPM) IKIP PGRI Bojonegoro</p>

JPE
JURNAL PENDIDIKAN EDUTAMA
Media Komunikasi, Publikasi Temuan Penelitian, dan Pengembangan Ilmu
Pendidikan
P-ISSN 2339-2258, E-ISSN 2548-821X
Volume 7, Nomor 1, Januari 2020, halaman 1-160

DAFTAR ISI

- Analisis Keterampilan Membaca Permulaan Siswa Sekolah Dasar: Studi Kasus pada Siswa Kelas 2 Sekolah Dasar** 1-8
Cerianing Putri Pratiwi
Universitas PGRI Madiun
- Implementasi Pembelajaran Discovery Learning yang Terintegrasi Pendidikan Karakter dalam Pelajaran Biologi** 9-20
Anis Sekarwati
SMK Negeri 2 Negara
- Pengembangan Model Pembelajaran Ekonomi Berkarakter Pancasila melalui Model Economics Cooperative Learning** 21-30
Nailariza Umami, Maria Aghata Sri Widyanti Hastuti
STKIP PGRI Tulungagung
- Pengembangan Keprofesian Berkelanjutan (PKB) pada Guru SMK Bidang Keahlian Administrasi Perkantoran di Kabupaten Sidoarjo** 31-42
Siti Sri Wulandari, Bambang Suratman, Jaka Nugraha
Universitas Negeri Surabaya
- Analisis Keterampilan Siswa Melalui Model Demonstrasi pada Pembelajaran Tematik di Sekolah Dasar** 43-50
Siti Fatimah Soenaryo, Kuncahyono, Erna Yayuk,
Arina Restian, Bustanol Arifin
Universitas Muhammadiyah Malang
- Graph Theory as A Tool for Growing Mathematical Creativity** 51-56
Puput Suriyah, S.B. Waluya, Rochmad, Wardono Wardono
IKIP PGRI Bojonegoro, Universitas Negeri Semarang

- Penerapan Permainan Ular Tangga pada Operasi Bilangan Bulat Siswa Sekolah Dasar** 57-62
Ari Indriani, Junarti, Ula Lu'luatul Hidayah
IKIP PGRI Bojonegoro
- An Analysis of Guided Peer Review to Improve Writing Skill on Personal Recount Texts for High School Students in Bojonegoro** 63-74
Mohammad Fatoni, Ahmad Tauchid
Universitas Nahdlatul Ulama Sunan Giri
- Pendidikan di Daerah Kepulauan Terpencil: Potret Siswa, Guru, dan Sumber Belajar** 75-84
Imam Fitri Rahmadi
Universitas Pamulang
- Profil Kemandirian Belajar Mahasiswa dan Analisis Faktor yang Mempengaruhinya: Komunikasi Orang Tua dan Kepercayaan Diri** 85-94
Nursaptini, Muhammad Syazali, Muhammad Sobri,
Deni Sutisna, Arif Widodo
Universitas Mataram
- Impresi Permainan Bolaku-Temanku terhadap Pembentukan Karakter Kerjasama Siswa Sekolah Dasar** 95-106
Andreas J. F. Lumba, Jusuf Blegur
Universitas Artha Wacana
- Diskursus Literasi Abad 21 di Indonesia** 107-126
Dipa Nugraha, Dian Octavianah
Universitas Muhammadiyah Surakarta
- Pengaruh Gaya Kepemimpinan Kepala Sekolah dan Budaya Organisasi terhadap Motivasi Guru dan Karyawan** 127-142
Sukiyanto, Tsalitsatul Maulidah
STIT Al-Fattah Siman Lamongan
- Penanggulangan Kekerasan di Lingkungan Sekolah Melalui Implementasi Program Sekolah Ramah Anak** 143-150
Miftahul Wahdah, Yuniar Mujiwati
STKIP PGRI Pasuruan

Pengaruh Minat Belajar dan Lingkungan Keluarga terhadap Prestasi 151-160
Belajar Siswa pada Mata Pelajaran Ekonomi Bisnis Kelas X SMK
PGRI 2 Bojonegoro

Sarjono, Fifi Zuhriah, Siti Herawati Nur Hidayah
IKIP PGRI BOJONEGORO

KATA PENGANTAR

Salam Akademia,

Puji dan syukur redaksi panjatkan ke hadirat Allah Swt. atas rahmat dan karunia yang telah dilimpahkan kepada redaksi sehingga penulisan jurnal ini dapat terselesaikan dengan baik. Dari meja redaksi, Jurnal Edutama Volume 4 Nomor 2 kembali hadir dengan menampilkan 6 artikel hasil penelitian.

Jurnal ini mencakup substansi maupun teknik penyajian. Berkaitan dengan substansi, dalam jurnal ini disajikan hasil penelitian tentang **Media Komunikasi, Publikasi Temuan Penelitian, dan Pengembangan Ilmu Pendidikan**. Hal itu dimaksudkan agar pembaca memiliki pengetahuan, keterampilan, dan referensi yang lebih baik berkenaan dengan penelitian yang telah dilakukan oleh peneliti lain. Sementara itu, bertalian dengan teknik penyajian, pada jurnal ini disajikan pedoman penulisan jurnal Edutama IKIP PGRI Bojonegoro. Melalui pedoman ini, diharapkan pembaca yang ingin mengikutsertakan artikel hasil penelitiannya dapat dengan mudah mengetahui gaya penulisan jurnal Edutama IKIP PGRI Bojonegoro.

Penulisan jurnal ini dapat terlaksana dengan baik berkat kerja keras redaksi dan partisipasi dari berbagai pihak. Berkenaan dengan itu, redaksi ingin mengucapkan terima kasih kepada rekan-rekan sejawat yang telah membantu penyelesaian jurnal ini.

Apabila di dalam jurnal ini masih banyak kekurangan dan kesalahan, redaksi benar-benar mengakuinya. Oleh karena itu, kritik konstruktif demi perbaikan jurnal ini sangat diharapkan. Semua jenis bantuan dan kritikan konstruktif dari berbagai pihak (termasuk yang belum disebutkan di atas) memberikan andil dalam penulisan dan penyelesaian jurnal ini. Semoga segala bantuan dan pengorbanan itu menjadi amal baik dan dilimpahi rahmat Allah Swt. Semoga edisi ini dapat memberikan kontribusi positif kepada semua pihak yang berkepentingan serta dapat memberi manfaat yang sebesar-besarnya dalam meningkatkan mutu pendidikan dan kemajuan perkembangan ilmu pengetahuan di Indonesia. Amin.

Selamat membaca.

Redaksi